

Oliver Paasch nimmt an Gesprächsrunde teil

Aachen gedenkt des Kriegsendes vor 80 Jahren

Auf Einladung von Oberbürgermeisterin Sibylle Keupen wird Ministerpräsident Oliver Paasch am Sonntag im Rahmen der Gedenkveranstaltung zum 80. Jahrestag des Kriegsendes in Aachen an einer Gesprächsrunde teilnehmen. Der Festakt findet ab 11 Uhr im Krönungssaal des Aachener Rathauses statt.

Am 21. Oktober 1944 kapitulierte Aachen als erste deutsche Großstadt im Zweiten Weltkrieg. Damit endete die NS-Zeit für Aachen und die Verwaltung ging auf die amerikanische Militärregierung über. Dieses Ereignis jährt sich in diesem Monat also zum 80. Mal. Die Stadt nimmt das zum Anlass, einen Festakt auszurichten

Neben DG-Ministerpräsident Paasch werden internationale Gäste aus Aachens amerikanischer Partnerstadt Arlington, aus den Niederlanden sowie weitere Vertreter aus Politik und Gesellschaft anwesend sein. Die Festrede wird von dem ehemaligen deutschen Vizekanzler und Außenminister a.D., Joschka Fischer, gehalten.

Weitere Auskünfte erteilt:

Serge Heinen
Pressesprecher / Berater
Regierung der Deutschsprachigen Gemeinschaft,
Kabinett Ministerpräsident Oliver Paasch
Klötzerbahn 32, B-4700 Eupen
Tel.: +32-87-789 616, Mail: serge.heinen@dgov.be